

27.06.2016 - 08:34 Uhr

14. Golf Festival Kitzbühel - VIDEO

Kitzbühel (ots) -

Vom 19. - 26. Juni war Kitzbühel wieder Treffpunkt für Golfbegeisterte aus Nah und Fern - bot doch die 14. Auflage des Golf Festival Kitzbühel mit insgesamt neun Turnieren auf den vier Kitzbüheler Golfplätzen und mit zahlreichen Abendveranstaltungen ein sehr kurzweiliges Programm. Wie bereits im Vorjahr wurden die Gäste von Spitzengastronomen und Topwinzern kulinarisch verwöhnt - sozusagen Golfen auf Haubenniveau.

Die fünf Gastgeber-Hotels A-ROSA Kitzbühel, Rasmushof Hotel Kitzbühel, Sporthotel Reisch, Cordial Golf & Wellness Hotel Reith und Hotel Kitzhof Mountain Design Resort bei Kitzbühel scheuten erneut keine Mühen und boten ihren Gästen beim 14. Golf Festival Kitzbühel sportliche Höhepunkte mit einem abwechslungsreiches Rahmenprogramm.

Zwtl.: Anziehungspunkt Streif-Attack

Highlight der Golfwoche war zweifellos einmal mehr die Streif-Attack: Anstatt mit den Abfahrtskiern galt es die schwierigste Abfahrtsstrecke der Welt mit dem Golfschläger zu bewältigen. Vom Abschlag beim Hahnenkamm-Starthaus über die Mausefalle, den Steilhang und die Hausbergkante bis ins Tal waren zwölf Löcher bzw. 800 Höhenmeter als 4er-Texas-Scramble zu bewältigen - selbst für geübte Golfer eine große Herausforderung.

Bei Kaiserwetter kämpften sich insgesamt 13 Teams, darunter jenes des Kitzbüheler Skiclubs mit Präsident Michael Huber - der Kitzbüheler Skiclub stellt traditionellerweise immer den ersten Flight der Streif-Attack - und ein Team mit Kitzbühel Legende Hias Leitner und den beiden Hahnenkamm-Abfahrtsiegern Marco Büchel und Peter Fill - ausgestattet mit gutem Schuhwerk - die Streif bergab. Am Start beim Hahnenkamm gab es noch Experten-Tipps von Hanni Wenzel-Weirather, die aufgrund einer Knie-OP die Strecke bergab nicht in Angriff nehmen konnte.

Zwtl.: Kulinarische Highlights von Haubenköchen und Topwinzern

In diesem Jahr präsentierte sich das Festival für Golffans aus aller Welt nicht nur als sportliches, sondern auch als kulinarisches Erlebnis: Zum zweiten Mal waren Haubenköche (Andreas Döllner - Döllner's Genießerrestaurant - Golling, Richard Rauch, Steira Wirt - Trautmannsdorf, Andreas Mayer, Mayers Restaurant Schloss Prielau, Otto Koch und Alexander Huber - Restaurant Huberwirt, Pleiskirchen) und am letzten Festivalabend die Kitzbüheler Bäuerinnen für das leibliche Wohl der Gäste verantwortlich.

Lesen Sie die ganze Aussendung hier: http://www.pressezone.at/25kitzbuehel/presse/detail.php?we_objectID=1_1278

Download und Einbindungsdetails: <https://www.apa-ots-video.at/video/b870097c9c424871b0097c9c42e87137>

Video(s) zu dieser Aussendung finden Sie im AOM / Originalvideo-Service sowie im OTS-Videoarchiv unter <http://video.ots.at>

Rückfragehinweis:

Kitzbühel Tourismus
Hinterstadt 18
A-6370 Kitzbühel
t: +43 5356 66660-52
f: +43 5356 66660-55
www.kitzbuehel.com
info@kitzbuehel.com

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/1230/aom>

*** TP-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.TOURISMUSPRESSE.AT ***

TPT0002 2016-06-27/08:31